

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. März 2024

# Aktionstage in Rottweil und Haltingen

Am 21. Februar haben in Rottweil und am 22. Februar in Haltingen Aktionstage bei DB InfraGo Netz Freiburg stattgefunden. Gleich früh um 07:00 Uhr starteten die Aktionstage mit der EVG, der DEVK und der GUU/Fakulta.



Die Kolleg:innen waren zahlreich erschienen. Sie wurden über die Leistungen der EVG, des Fonds sozialen Sicherung, des Wo-Mo-Fonds, der GUU/FAKULTA und der DEVK informiert. Dies ist enorm wichtig, da alle Leistungen unsere Sozialpartner eng verzahnt sind und für unsere Mitglieder erhebliche finanzielle Vorteile beinhalten. Die Kolleg:innen gaben uns auch Anregungen für die kommende Tarifrunde mit.

Wir konnten mit einigen Kolleg:innen zusammen Fonds-Anträge stellen und in vielen Themen beratend zur Seite stehen. Es war ein sehr gelungener Tag, der zeitnah wiederholt wird.

In Rottweil besuchten wir im Anschluss auch noch unsere Fahrdienstleiter, in Haltingen DB Cargo und das Werk von DB Regio Südbaden.

